
 

 

 

 

 

 

 

                                       Medjugorje, 25 dicembre 2023 
 

 
 
 
 
 
 

''Cari figli,  

vi porto mio Figlio Gesù affinché colmi i vostri cuori 

con la pace, perché Lui è la pace. 

Figlioli, cercate Gesù nel silenzio del vostro cuore 

affinché rinasca.  

Il mondo ha bisogno di Gesù perciò, figlioli, 

cercateLo attraverso la preghiera, perché Lui si dona 

quotidianamente a ciascuno di voi.'' 
 
La Madonna oggi è venuta in abito solenne con Gesù Bambino tra le 

braccia. Gesù ha steso la mano in segno di benedizione e la 

Madonna ha pregato su di noi in lingua aramaica. 
 

Commento di Padre Livio di Radio Maria al messaggio del 25 dicembre 
 
C’è da notare, prima di entrare nel vivo del messaggio, che la Madonna ogni Natale viene 

con il Bambino Gesù tra le braccia, come è anche avvenuto il primo giorno delle 
Apparizioni, il 24 Giugno del 1981, inoltre la Madonna non ha dato la sua benedizione 

materna, però è Gesù stesso che ha steso la sua manina in segno di benedizione.  
Diamo un breve commento dividendo il messaggio in tre parti. 

“Vi porto Mio Figlio affinché colmi i vostri cuori con la pace, perché Lui è la pace”. 
Dunque un’affermazione di carattere teologico importantissima: la Madonna ha una sua 
mediazione fra noi e Gesù.  

Cioè la Madonna ci porta Gesù e porta noi a Gesù, questa è la sua mediazione 
particolare che è molto evidente nei messaggi di Medjugorje, perché la Madonna ci invita 

sempre ad andare a suo Figlio e ci dice che è qui perché è stata inviata da suo Figlio.  
Poi l’altra affermazione fondamentale: Gesù è la nostra pace.  

La storia umana è storia di macelleria, avendo l’umanità dichiarato guerra a Dio, poi gli 
uomini si fanno la guerra fra loro. Il mondo senza Dio è in mano al maligno, al principe di 

questo mondo, al re della discordia.  
Gesù è la nostra pace. È bello ricordare che il 25 Dicembre 2012 a Marija la Madonna 

non ha dato il messaggio, ma aveva in braccio il Bambino che si è alzato solenne e in 
piedi, con la sua tunichetta e con voce forte e autorevole ha detto: ”Io sono la vostra 

pace, vivete i Miei Comandamenti”.  
Gli uomini potranno avere la pace sulla terra, come ha detto la Madonna, solo se 

accoglieranno il Re della Pace, anzi la Madonna ha specificato, che se noi accoglieremo il 
Re della Pace, questo secolo “sarà un secolo di prosperità e di pace” (25 dicembre 1999). 

Questo vale per il mondo, ma vale anche per noi, soprattutto per noi. 
Questo messaggio ha un taglio particolare, cioè è molto personale, è rivolto proprio al 
cuore delle persone, a ogni singolo cuore perché trovi un tu per tu con Gesù.  



La Madonna ci porta Gesù, Gesù è la nostra pace, Gesù ci dona la pace, noi la pace 

l’attingiamo dal Cuore di Gesù!  
Poi la seconda parte del messaggio, ”Figlioli, cercate Gesù nel silenzio del vostro 

cuore affinché rinasca”, è rivolta alle persone che hanno fatto della preghiera un 
impegno quotidiano, che cercano il silenzio, il raccoglimento, questo è vero per tutti, ma 

specialmente per chi è dedicato alla vita religiosa e dovrebbe avere una posizione di guida 
in questo campo della preghiera intima con Gesù.  

Intanto l’espressione “cercate” è molto bella; la Madonna il 25 settembre 2022 ha coniato 
una parola usata per la prima volta in tanti anni, “cercatore di Dio”. In questa umanità che 
non vuole Dio, noi dobbiamo essere una testimonianza di chi cerca Dio, “cercate Gesù 

nel silenzio”, nel raccoglimento, non nel frastuono del mondo.  
Non tanto il frastuono fisico, quanto la babele del mondo, le false luci del mondo, tutto ciò 

che ci attira, le reti che ci impigliano e che ci trascinano qua e là.  
Per cui chi si vuol salvare oggi deve cominciare a spegnere i mass media, il telefonino, la 

televisione, attraverso le quali siamo sempre e comunque al laccio di altri, all’ascolto di 
altri, non siamo all’ascolto di Gesù.  

È fondamentale trovare il silenzio anche fisico, rompere le connessioni e anche 
rompere i rapporti con le persone inutili, quelli che fanno discorsi inutili, che ci fanno 

perdere tempo, chiacchiere inutili. 
Cercare nel silenzio Gesù che bussa alla porta del cuore.   

Se tu non hai l’orecchio spirituale, non sei nel silenzio, non lo senti. 
È uno stile di vita che noi dobbiamo impostare, è la prevalenza reale della preghiera che 

non siano soltanto parole dette, ma siano sentimenti che salgono dal cuore, decisioni: 
aprire la porta, far entrare Gesù, stare a colloquio con Lui, sentirLo e parlarGli.    

La parola “cuore” ritorna continuamente, è il luogo dell’incontro con Dio.  
È lì che troviamo Dio, è lì che dobbiamo far sì che Dio abiti e prenda la sua dimora.  
Anche il messaggio dato a Jacov è incentrato sul cuore ed è una lavata di capo per tutti 

noi, perché non siamo in grazia di Dio.  
Nel silenzio del cuore cerchiamo Gesù, chiediamo di cosa non è contento nella nostra vita. 

Gesù ci fa capire attraverso la voce della coscienza quali sono le cose da cambiare, quali 
sono i peccati di cui far pulizia.  

Poi l’ultima parte del messaggio si apre al mondo: “Il mondo ha bisogno di Gesù 
perciò, figlioli, cercateLo attraverso la preghiera, perché Lui si dona 

quotidianamente a ciascuno di voi.” 
L’ultima parte dei messaggi della Madonna è sempre rivolta alla testimonianza che però 

parte sempre da una ricerca interiore.  
La testimonianza dev’essere quella che tu hai sentito, hai trovato, hai realizzato 

nell’incontro con Dio.  
Tu devi testimoniare quello che hai conquistato sul piano spirituale, nella preghiera, nel 

progresso, nel cammino spirituale, nel rompere i lacci, le catene del demonio, nel liberarci 
dal peccato e quindi testimoniare la presenza di Gesù, la Sua reale presenza!  
Come è arrivato il messaggio, ho avuto una sensazione particolare, queste cose la 

Madonna le ha dette in questo momento!  
Quindi la Madonna è viva, è vera, non è solo quella del presepio o quella di cui parlano i 

Vangeli di duemila anni fa.  
La Madonna è venuta oggi, è scesa oggi sulla terra, aveva il Bambino Gesù in braccio, 

un Bambino vero, un Bambino che ha qualche giorno, anzi è appena nato!  
Ricordo che una volta Vicka mi corresse, non ha qualche giorno, è un bambino appena 

nato, nato il 25 dicembre da qualche ora. 
Il Bambino ha steso la mano per dare la benedizione, la Madonna ha pregato in aramaico, 

sono cose che ci colpiscono!  
Poi La Madonna ci indica che “il mondo di oggi ha bisogno di Gesù”. Senza Gesù, il 

mondo d’oggi non si salva!  
Noi abbiamo rifiutato la fede e la Croce, abbiamo messo noi stessi al posto d Gesù, 

abbiamo messo il potere, il denaro, la gloria, i nostri idoli al posto di Gesù e andiamo 
verso la catastrofe.  



Guardate che non c’è nessuna possibilità che il mondo si salvi, che il mondo abbia un 

futuro, se non ritorniamo a Dio!  
Nel tempo della tribolazione la gente ritornerà a Dio, perché ci sarà un aut aut per tutti,  

al quale dobbiamo prepararci.    
Quello che la Madonna ha detto quaranta anni fa, allora sembrava impossibile, 

irrealizzabile, adesso è tutto vero, è tutto vero che si sta disfacendo il Cristianesimo, che 
lo vogliono sostituire con un’altra religione, quella pagana!  

È vero che il mondo va verso la guerra che potrebbe distruggere il pianeta ed è vero che 
Lei c’è realmente ed è venuta per salvarci.  
Perciò, come dice la Madonna, cerchiamo Gesù attraverso la preghiera, perché Lui si 

dona quotidianamente, dona il Suo amore a noi ogni giorno.    
Come satana ogni giorno, come ha detto la Madonna, scardina i cuori per riempirli di odio, 

così Gesù si dona a chi apre il cuore, dando il suo amore affinché noi possiamo darlo 
agli altri.  

La Madonna non ha ringraziato, forse è un po’ delusa del nostro comportamento e nel 
messaggio dato a Jakov manifesta tutto il suo dispiacere perché i nostri cuori sono pieni di 

peccati, e quindi non possiamo sentire l’importanza del Natale né la presenza di Maria.  
Il messaggio a Jacov sta a indicare che, nonostante qualche buona conversione, la gente 

non ascolta i suoi messaggi, non si confessa, vive nel peccato mortale e tra questi ci 
sono anche quelli che ascoltano i suoi messaggi, ma vivono nel peccato. 

 

Apparizione annuale al veggente Jakov Colo 
 

 
Nell'ultima Apparizione quotidiana del 12 Settembre 1998 la Madonna ha detto a 
Jakov Colo che avrebbe avuto l'Apparizione una volta all'anno, il 25 Dicembre, a 
Natale. Così è avvenuto anche quest'anno. La Madonna è venuta con il Bambino 
Gesù tra le braccia e ha dato il seguente messaggio: 
 

“Cari figli, oggi con mio Figlio tra le braccia desidero invitarvi tutti a 
pregare Gesù Bambino per la guarigione del vostro cuore.  
Figli, nei vostri cuori spesso regna il peccato che distrugge la vostra vita 
e non potete sentire la presenza di Dio.  
Perciò oggi, in questo giorno di grazia quando la grazia si diffonde nel 
mondo intero, offrite al Signore la vostra vita ed il vostro cuore affinché il 
Signore li guarisca con la Sua grazia.  
Soltanto con il cuore puro potrete rivivere la nascita di Gesù in voi e la 
luce della Sua nascita illuminerà la vostra vita.  
Io vi benedico con la mia benedizione materna.  
Grazie per aver risposto alla mia chiamata.” 
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